



PARTIDO DEL TRABAJO APUESTA POR LA JUVENTUD

Orlando Reyes Gómez podría representar el Distrito de Fernández Noroña



Reyes Gómez deja claro el trabajo que se ha hecho en Iztapalapa. **Especial**

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El **Concejal** de Iztapalapa ORLANDO REYES GÓMEZ, obtuvo el registro como único aspirante a la Coordinación Distrital de Afiliación del PT que comprende el DTTO IV federal, que actualmente representa el diputado federal Gerardo Fernández Noroña.

Durante su reciente informe de actividades estuvo acompañado por las aspirantes a la Coordinación de la 4T en Iztapalapa, Aleida Alavez y Martha Ávila; así como por la Comisionada Política Nacional en la CDMX del PT, la diputada federal Magdalena Núñez y el diputado local del mismo partido, Carlos Cervantes.

“Orlando Reyes Gómez deja claro el gran trabajo que se ha hecho en Iztapalapa en favor de la Transformación social”, aseguró la vicecoordinadora de los diputados de Morena, Aleida Alavez.

“Orlando, de la mano de su equipo, ha atendido las necesidades de las vecinas y vecinos escuchándolos y trabajando de la mano con ellos”, refirió sobre él, la diputada local y aspirante a la alcaldía, Martha Ávila

Y es que, el joven representante ha impresionado a la dirigencia nacional y local del Partido del Trabajo durante sus dos gestiones continuas como Concejal de la Alcaldía Iztapalapa, durante las cuales ha contado con el apoyo de Clara Brugada, actual Coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México.

Durante el periodo previo a las encuestas para definir la Coordinación nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Orlando Reyes Gómez organizó una Asamblea multitudinaria con las juventudes en favor de Gerardo Fernández Noroña donde éste expresó su respaldo y apoyo al joven concejal del Partido del Trabajo. •

EL DATO

REYES GÓMEZ es licenciado en Ciencia Política por la UNAM